



Stéphane Lormeau, 43 ans, fondateur d'Eliraweb et "serial entrepreneur" propose un nouveau service de remboursement en ligne

EliraCash.

Après avoir créé **Turfomania**, blog d'information sur les courses hippiques qui se hisse à la 3ème place des audiences françaises avec plus de 4 millions de visites par mois enregistrées sur le site, il lance début 2008 le comparateur de banques en ligne "banques-en-ligne.fr" devenu un site de référence sur la thématique. Entouré d'une équipe de 10 personnes installée près de Poitiers, Stéphane Lormeau décide de se lancer dans le "cashback" en avril 2015 autour du projet EliraCash, spécialiste de la remise en ligne jusqu'à 10€, 100% orientée hôtellerie et gratuite pour le consommateur.

EliraCash propose aux professionnels itinérants et aux particuliers nomades qui voyagent souvent dans le cadre de leur activité professionnelle les meilleurs taux de remboursement du marché français du fait de sa spécialisation. Le consommateur économise ainsi de l'argent grâce à ses achats en ligne sur des e-commerces partenaires d'EliraCash (hébergements, séjours, location de voiture, vols). Le service est entièrement gratuit pour le consommateur et peut-être cumulé avec d'autres promotions.

Plus d'infos : <https://www.eliracash.fr/>

